

## Jum'at Curhat, Kapolresta Cirebon Ajak Masyarakat Jaga Kondusifitas Kamtibmas

Panji R - [CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID)

Feb 23, 2024 - 22:36



Jajaran Polresta Cirebon menggelar Jum'at Curhat, Jum'at (16/2/2024). Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menghadiri Jumat Curhat di Desa Cempaka, Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon, didampingi oleh Kasat Lantas, Kasat Reskrim, Kasat Samapta, Kasat Binmas dan Kapolsek Depok, dan Wakapolresta Cirebon, AKBD Dedy Darmawansyah, S.I.K, S.H, M.H, didampingi oleh Kasat Resnarkoba, Kasat Polair, Kapolsek Talun, Wakasat Intelkam, Wakasat Lantas dan KBO Reskrim melaksanakan di Masjid Jami Desa Kecomberan, Kecamatan Talun, Kabupaten Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, melalui Jum'at Curhat tersebut jajarannya hendak menjalin komunikasi dengan seluruh elemen masyarakat Kabupaten Cirebon. Ia mengingatkan masyarakat Kabupaten Cirebon untuk tetap menjaga kondusifitas kamtibmas.

"Kami menerima curhatan dari masyarakat diantaranya dari petani mengenai kuota pupuk subsidi dari para petani di Desa Cempaka, dan dari warga masyarakat terkait masalah kenaikan harga kebutuhan pokok di pasaran. Masyarakat juga berharap di wilayah Desa Cempaka dapat didirikan Sekolah tingkat SMP, agar anak-anak lebih dekat antara rumah ke sekolahnya. Kami akan mendindaklanjutinya, dan berkoordinasi dengan pihak terkait," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Dalam kesempatan itu, pihaknya pun menyampaikan imbauan kamtibmas hingga aturan berlalu lintas di jalan raya kepada masyarakat yang menghadiri Jum'at Curhat. Pihaknya mengingatkan agar warga selalu mematuhi aturan dan rambu-rambu lalu lintas saat melintasi di jalan.

"Apabila menemukan atau melihat aksi kriminalitas tolong segera diinformasikan kepada kepolisian terdekat atau segera menghubungi Layanan Call Center 110 Polresta Cirebon. Bisa juga memotret pelaku kejahatannya, karena akan sangat membantu kepolisian dalam melakukan penyelidikan lebih lanjut," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, laporan maupun aduan masyarakat ataupun keluhan berkaitan dengan pelayanan publik dapat disampaikan melalui layanan Curhat Langsung Bunda Kapolresta (CLBK) di nomor 08112274110. Dipastikan setiap laporan yang diterima dari masyarakat bakal langsung ditindaklanjuti jajarannya.

Pasalnya, peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polresta Cirebon. Selain itu, partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian.

"Jum'at Curhat ini digelar rutin, dan menghadirkan berbagai elemen masyarakat untuk duduk bersama menjaga kondusifitas kamtibmas. Kegiatan ini juga dilaksanakan secara serentak oleh 27 Polsek jajaran Polresta Cirebon," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.